

CONFLICT MINERALS POLICY**SONTEC Sensorbau GmbH**

Am Wasserfall 6,

D-57368 Lennestadt

Im Juli 2010 wurde die „Dodd-Frank Wall Street Reform“ und die „Consumer Protection Act (Wall Street Reform Act)“ in Kraft gesetzt. Diese Reform soll mit dazu beitragen, die gewalttätigen Konflikte in der Demokratischen Republik Kongo und den angrenzenden Ländern zu beenden. Gemäß Abschnitt 1502 müssen Unternehmen offenlegen, inwiefern die von ihnen hergestellten Produkte Konfliktmaterialien wie Zinn, Tantal, Wolfram und Gold enthalten.

SONTEC unterstützt die Bemühungen, das menschliche Leiden und die hohen Umweltauswirkungen, die mit dem Bergbau in der Demokratische Republik Kongo und angrenzenden Länder verbunden sind, zu beenden. Das gleiche erwarten Wir von unseren Lieferanten.

SONTEC verpflichtet sich, alle gesetzlichen und regulatorischen Anforderungen nach bestem Gewissen zu erfüllen, um das Risiko für die Verwendung von Konfliktmineralien zu reduzieren.

SONTEC bezieht Rohstoffe, die bei der Produktion verwendet werden, nicht direkt. Deshalb sind Wir auf die Zuverlässigkeit Unserer Lieferanten angewiesen.

In July 2010, the Dodd-Frank Wall Street Reform and the Consumer Protection Act (Wall Street Reform Act) came into force. This reform is intended to help end the violent conflicts in the Democratic Republic of Congo and neighbouring countries. Section 1502 requires companies to disclose the extent to which their products contain conflict materials such as tin, tantalum, tungsten and gold.


SONTEC supports the efforts to end the human suffering and the high environmental impact associated with mining in the Democratic Republic of Congo and adjoining countries. We expect the same from our suppliers.

SONTEC is committed to meeting all legal and regulatory requirements to the best of its ability to reduce the risk of using conflict minerals.

SONTEC does not directly purchase raw materials used in the production. That's why we have to depend on the reliability of our suppliers.



Lennestadt, 12.03.2019


Patrick Sonntag, Geschäftsführer